

Landesbibliothek Oldenburg

Digitalisierung von Drucken

Titelblatt



Kunst & Kultur
im **Oldenburger**
Münsterland

Martin Feltes

Ulrike und Wolfgang Jünemann – ein Künstlerpaar in Cloppenburg

Besonders in der Kunst der Moderne begegnen wir dem Phänomen der Künstlerpaare. Vor diesem kunsthistorischen Hintergrund ist es spannend, das künstlerische Schaffen eines in Cloppenburg lebenden Künstlerpaares zu erkunden. Ulrike Jünemann (geb. Krapp) fertigt neben ihrer Berufung als Goldschmiedin Skulpturen aus einer Modelliermasse, während ihr Ehemann Wolfgang Jünemann in der Photographie den künstlerischen Ausdruck sucht. Dabei sind schon durch die verschiedenen Medien deutliche Unterschiede, aber bei näherer Betrachtung auch interessante Gemeinsamkeiten in der Arbeit dieses Künstlerpaares zu beobachten.



Abb. 1: Ulrike Jünemann, *Damenwahl*, 2016, Modelliermasse, Höhe: 15 cm